
 
 
 
 SUPPLEMENTAL INFORMATION #1 
 

Tender title/ Название тендера Digital Entrepreneurship Skills Trainings “Develop, conduct trainings 
and maintenance support to trainees” (5 LOTs) / Тренинги по 
цифровому предпринимательству «Разработка, проведение 
тренингов и техническая поддержка обучаемых» (5 ЛОТов) 

Reference/ Ссылка RFP SEG  19/14 

Tender starting date/ Дата начала тендера 13 December  2019/ 13 декабря 2019 

Proposals Submission Deadline/Дедлайн для 
подачи предложений 
 

16.00 hours (Bishkek time, GMT+6) on 8 January, 2020/ 
16:00 (время в Бишкеке, GMT+6), 8 января 2020 
 

Country/Страна Kyrgyz Republic/ Кыргызская Республика 

 
With reference to the abovementioned tendering process for “Digital Entrepreneurship Skills Trainings “Develop, conduct 
trainings and maintenance support to trainees” (5 LOTs)” the RFP SEG 19/14 has been amended as follows/ В рамках тендерного 
процесса «Тренинги по цифровому предпринимательству «Разработка, проведение тренингов и техническая поддержка 
обучаемых» (5 ЛОТов)», в  # RFP SEG 19/14  были внесены следующие изменения: 
 

Into section 5 “Terms of reference” the following requirement should be changed / В секции 5 “Техническое задание” 
необходимо изменить следующее требование: 

 
1. Applicable to Lots No. 1-5: TOR Section Final deliverables – Products – line 1 with payment structure 15%/  

Применимо к ЛОТам №1-5: Раздел ТЗ Финальные результаты – Результаты – пункт 1  со структурой оплаты 15%: 
Organized and conducted massive YouTube Advertisement Information Campaigns (Meetups/Business Trainings, etc…) in 
Bishkek, in each oblast centers and /or big cities (Agendas, registration lists of participants with contacts and signatures 
(minimum 500 participants in total), photos)   including online/offline advertisements / Организованные и проведенные 
массовые YouTube Рекламные информационные кампании (митапы / бизнес-тренинг и т.д.) в Бишкеке, в каждом 
областном центре и/или больших городах страны (повестки дня, регистрационные списки участников с контактами и 
подписями (минимум 500 участников в общем), фотографии), включая онлайн / офлайн рекламу; 

2. Applicable to Lots No. 1-5: TOR Section Final deliverables – Products – line 2 with payment structure 15%/  
Применимо к ЛОТам №1-5: Раздел ТЗ Финальные результаты – Результаты – пункт 2  со структурой оплаты 15%: 
Report on conducted 1-day event in Bishkek and minimum 1  event in each oblast centers and/or big cities (Agendas, 
registration lists of participants with contacts and signatures (minimum 500 participants in total), photos)/Отчет о 
проведеном однодневном мероприятии в Бишкеке, и минимум одном мероприятии в каждом областном центре 
и/или больших городах (повестки дня, регистрационные списки участников с контактами и подписями (минимум 500 
участников в общем), фотографии); 

3. Applicable to Lots No. 3-5: TOR Section Final deliverables – Products – line 1 with payment structure 40%/ 
Применимо к ЛОТам №3-5: Раздел ТЗ Финальные результаты – Результаты – пункт 1  со структурой оплаты 40%: 
Conducted online trainings using all types of online communication technics and methods in Kyrgyz (Russian if needed) 
including weibinar records in all regions using LMS and physical offline trainings in places (if needed) for minimum 300 people 
in total including youth and women/ Проведенные онлайн-тренинги с использованием всех видов онлайн-техники и 
методов обучения на кыргызском языке (на русском языке, если необходимо), включая записи вебинаров во всех 
регионах с использованием LMS и физических автономных тренингов на местах (при необходимости) для не менее 
300 человек в общем, включая молодежь и женщин; 

4. Applicable to Lots No. 3-5: TOR Section Final deliverables – Products – line 2 with payment structure 40%/ 
Применимо к ЛОТам №3-5: Раздел ТЗ Финальные результаты – Результаты – пункт 2  со структурой оплаты 40%: 
Report on conducted offline trainings in Bishkek and min 1 training in each oblast centers and /or big cities (Agendas, 
registration lists of participants with contacts and signatures (minimum 300 participants in total), photos)/Отчет о 
проведенных оффлайн тренингах в Бишкеке и минимум 1 тренинге в каждом областном центре и/или крупных 
городах (повестки дня, регистрационные списки участников с контактами и подписями (минимум 300 участников в 
общем), фотографии); 

5. Applicable to Lots No. 3-5: TOR Section Final deliverables – Products – line 3 with payment structure 40%/ 
Применимо к ЛОТам №3-5: Раздел ТЗ Финальные результаты – Результаты – пункт 3  со структурой оплаты 40%: 
Report on conducted online trainings in LMS platform or own online platforms registered users, tested tasks / exam results, 
screenshots or any other evidences that trainees participated (minimum 300 participants in total)/ Применимо к ЛОТам 
№3-5: Отчет о проведенных онлайн-тренингах на платформе LMS или собственных онлайн-платформах, 
зарегистрированных пользователях, проверенных заданиях / результатах экзаменов, скриншотах или любых других 
доказательствах участия слушателей (минимум 300 участников в общем) 

 
All other terms and conditions of the RFP, except as amended herein, shall remain unchanged and shall continue to be in 
effect/Все остальные условия RFQ, за исключением упомянутых в данном документе остаются неизмененными. 
 
 
Yours sincerely, 
UNDP in KR Authoorized Officer / Уполномоченное лицо ПРООН в КР 
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